

— 伊佐市の皆様へ感謝を込めて —

平成24年度伊佐市民体育祭の開催おめでとうございます。

ヴォルカ鹿児島^の赤尾と申します。

伊佐市の皆様には、7月のまちづくり協定締結以降、多方面に渡り御支援をいただき、選手、スタッフ一同心から感謝しています。

さて、御承知のとおり2012年の九州リーグにおきまして、最終決戦で「FC鹿児島」に敗れ、優勝することができませんでした。

本当に悔しく、皆様の御期待に添えなかったことが残念でたまりません。しかし、まだJFL昇格の道が閉ざされたわけではありません。私たちも結果は結果として受け止めながら、下を向かず、次の全国社会人選手権に向けて準備していきます。

本来ですと本日は、皆様の体育祭に参加し、子ども達と触れ合ったり、職域対抗リレーにベストメンバーで望んで、記録に挑戦する予定でおりましたが、隈元市長様の『大願成就のために次の試合に集中してください。』とのことにお言葉に甘えさせていただき、欠席することをお許しください。

伊佐市の皆様にお約束します。勝敗は別にして、『あいつたちは最高のパフォーマンスを見せてくれた。』と言っていただけのような、全カプレーで戦い抜くことを。

私たちは、伊佐市が大好きです。伊佐の米も焼酎も本当に美味しかったです。曾木の滝も聞きしに勝る絶景でした。今度また機会をいただきましたら、皆様の前にチーム全員、笑顔で立てるように頑張ってまいります。

これからもヴォルカ鹿児島に皆様の御声援を賜りますようによろしくお願いいたします。

結びになりますが、本日の伊佐市民体育祭の御盛會を心からお祈り申し上げます。

平成24年10月7日

ヴォルカ鹿児島 主将 赤尾 公

